
Foto Lapresse

Conversando con...
Regista

«Siamo stati il laboratorio
del peggio. Ma l’Italia è vitale
e ho fiducia nei giovani»
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